

Octubre 17, 2022

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda.

“K” LINE recibió un certificado de apreciación desde la ciudad de Ofunato en la prefectura de Iwate, Japón

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda, (“K” LINE) se complace en anunciar que ha recibido un certificado de agradecimiento de la ciudad de Ofunato en la prefectura de Iwate, Japón, en la ceremonia para conmemorar el 70vo aniversario de la ciudad, llevada a cabo el 13 de Octubre, 2022. El certificado enseña a las empresas, organizaciones, individuos y gobiernos locales que se ha contribuido al desarrollo de la administración municipal y su reconstrucción desde el Gran terremoto del Este de Japón, y “K” LINE está entre ellos.

En septiembre, 2011, “K” LINE donó 5 contenedores reefer de 20 pies a la ciudad, la cual sufrió un daño devastador por el terremoto y el tsunami, como parte de las actividades de apoyo para las áreas con mayores daños, especialmente para la pronta recuperación de la industria pesquera, una industria importante en esta área. Desde nuestras actividades de apoyo fueron apreciadas en contribuir a la reconstrucción de la ciudad que fue gravemente dañada por el terremoto, “K” LINE fue premiada con el certificado en esta ocasión por el 70vo aniversario de la ciudad y su incorporación.

“K” LINE reza por reconstrucciones más profundas de la ciudad de Ofunato y su desarrollo profundo en el futuro.

【Certificado de apreciación】



【Ceremonia de premios】

